

## Galp Energia está de nuevo entre las empresas más sostenibles del mundo, según el Índice de Sostenibilidad Dow Jones (DJSI)

Galp Energia vuelve a situarse entre las empresas más sostenibles del mundo, cumpliendo de nuevo con los rigurosos criterios para formar parte del *Dow Jones Sustainability Index* (DJSI). Tan sólo cinco empresas en su sector (*Oil & Gas*) lo han logrado, presentando Galp Energia una significativa evolución en las dimensiones económica y social.

Galp Energia obtuvo un total de 76 puntos, sólo siete puntos por debajo de la máxima puntuación del sector, lo que sitúa a la compañía en el top 10% del índice mundial. El promedio del sector Oil & Gas fue de 48.

En términos de indicadores específicos, Galp Energia **obtiene la mejor puntuación de su sector** en el aspecto social. Éste incluye criterios como el capital humano o el impacto social en las comunidades, en el que la compañía consigue clasificaciones máximas, tal y como sucede en también áreas como la biodiversidad y riesgos relacionados con el agua, dentro de la dimensión ambiental. En la dimensión económica merecen ser destacadas las puntuaciones superiores a 95 puntos obtenidas en gestión de riesgos y crisis, así como en exploración y producción.

El índice global integra este año a 333 empresas, mientras que el europeo cuenta con 177 miembros.

La continuidad de Galp Energia en este índice es el resultado de un compromiso firme y permanente en términos de creación de valor sostenible.

Galp Energia también fue la primera empresa portuguesa en formar parte de las *100 World's Most Ethical Companies*, considerado el ranking con mayor credibilidad en sostenibilidad corporativa y que engloba empresas de 22 países. En 2012, gracias a su divulgación de información sobre el cambio climático, fue distinguida por el *Carbon Disclosure Project*, una organización sin ánimo de lucro que ofrece el único sistema global de medición, gestión y difusión de información acerca del medio ambiente.

### El Índice de Sostenibilidad de Dow Jones

Los índices de sostenibilidad *Dow Jones* se crearon en 1999 con el fin de realizar un seguimiento del desempeño financiero de las principales compañías globales, para las cuales la creación de valor se rige por los más altos criterios de sostenibilidad. La valoración realizada incluye criterios económicos, sociales y ambientales, y los resultados divulgados sirven como referencia para los inversores a nivel mundial.

### Galp Energia en el mundo

Galp Energia es un operador integrado de energía con una presencia diversificada en los sectores de petróleo, el gas y la electricidad, con actividades por todo el mundo. En la Península Ibérica, la actividad se concentra en el refinado y la distribución de productos petrolíferos y gas natural. Galp Energia tiene una fuerte presencia en el eje longitudinal del Atlántico Sur en cuanto a exploración y producción, cubriendo la Cuenca de Santos, en Brasil, y la costa de Angola.

Galp Energia está presente en 15 países: Portugal, España, Brasil, Angola, Mozambique, Marruecos, Namibia, Venezuela, Cabo Verde, Guinea-Bissau, Suazilandia, Gambia, Timor-Leste, Uruguay y Guinea Ecuatorial.

Para más información:

**BURSON-MARSTELLER**